
Ratsvorsitzender Dr. Meyer ruft den TOP auf. 

 

Ausschussvorsitzender, Ratsherr Kosmann, teilt mit, dass er krankheitsbedingt an der 

Fachausschusssitzung nicht teilnehmen konnte. Daher gibt stellv. Ausschussvorsitzender, Ratsherr 

Wiewel, einen Bericht über diese Niederschrift. Er bedankt sich, auch im Namen von 

Ausschussvorsitzendem, Ratsherrn Kosmann, bei Rat und Verwaltung für die gute Zusammenarbeit. 

Er wünscht dem neuen Ausschuss alles Gute für die Zukunft.  

 

Danach wird die Niederschrift des Ausschusses, mit Ausnahme der Tagesordnungspunkte, die noch 

gesondert in dieser Sitzung behandelt werden, zustimmend zur Kenntnis genommen. 

 


